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◆点 鐘  三箇会長 

◆ソング 「君が代」「それでこそロータリー」 

出席報告＜会員数：４4名＞ 

◆幹事報告  

☆10 月のﾛｰﾀﾘｰレート→105 円 

☆クラブ戦略計画策定委員会を 9/25(金)より開催します。 

４回に分けて実施しますので、いずれかの回に必ず出席

ください。昼食には「うな重」をお出しします。 

☆例会終了後理事会を開催します。 

 

 

斎藤直前ガバナー補佐  昨年度はお世話になりました。コ

ロナ禍でご挨拶が遅くなりすみません。 

三箇会長 富山アラートも明日で解除されます。いよいよ当

ロータリーも始動の時が参りました。 

安田・中曽・西谷・棚辺・津幡晃・金田安・加治 

在籍祝を頂いて。    

倉谷   涼しくなりました。皆様風邪を召されないようお

気を付け下さい。   

牛塚   先日の職場訪問有難うございました。「人生の約

束」が 10/1～10/4 高岡イオンシネマズで再上映さ

れます。５年前のあのロケの感動を劇場で・・・ 

金田安  ７月に兄、今月は土浦の親友が亡くなりました。

寂しくなりました。 

 

 

 

卓話 「会員増強について」 越後正委員長 

～クラブ創立 50 周年に 50 名の増強に向けて～ 

会員の皆さんに依頼した会員候補者に基づきリストを作成し

ました。㊙上記の皆さんが円滑にロータリークラブに入会でき

るコメントを記入してください。書いて頂いたコメントを持参

して勧誘に回る予定です。 

市民病院に体温計寄贈 (社会奉仕委員会) 

９月 25 日(金)に非接触型体温計 20 台を射水市民病院に寄

贈いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芋ほり報告 (農園クラブ) 

９月 22 日晴天の下、穴田農園にて芋ほりをしました。参加者７

名。三箇会長夫人がかき氷を振る舞ってくださいました!! 

 

 

１０月 1 日秋季祭礼の日に澤武名誉会員と安田会員が 

事務局に来訪 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席数 本日出席率(mu 含む) 前々回修正出席率 

33 名 76.74％   76.19％ 

例会  毎週金曜日 １２:３０～１３：３０ 

会長  三箇  洋  幹事 加治定勝 

第 2337 回例会      2020 年 9 月 18 日(金) 

「会員増強について」  

   ニコニコＢＯＸ報告 

ニコ BOX 累計額   ￥165,000 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

◆点 鐘  三箇会長 

◆ソ ン グ  「君が代」「それでこそロータリー」 

◆ゲスト紹介 米山奨学生   高 幸（コウコウ）さん 

       カウンセラー  松原 勝久氏(氷見中央 RC) 

◆結婚記念祝 中川・酒井・金田光・堀田・紅粉 

◆誕生祝   米田・棚辺・矢野 

       出席報告＜会員数：４3 名＞ 

◆幹事報告 野球部のﾕﾆﾌｫｰﾑが出来上がりました。事務局に

取りに来てください。 

 

 

氷見 RC 松原様 本日はカウンセラーとして高幸さんと参

りました。宜しくお願い致します。 

三箇会長 米山奨学生の高幸さん、今日は新湊へようこそ！

卓話楽しみにしています。 

安田   愛の基金を７月～９月まで納付していないので３

か月分まとめてニコ BOX します。 

境    穴田さん沢山の美味しい野菜有難うございます。

来年はもっと畑のお世話をできるように意識を高

めたいです。 

米田・棚辺 誕生祝を頂き有難うございます。  

金田光・堀田・紅粉  結婚記念祝いを頂いて。 

     

 

「私の留学生活」      米山奨学生 高 幸 

皆さん、初めまして！中国からの留学生 高幸 と申しま

す。今富山大学高岡キャンパス漆科院生２年在籍しており

ます、世話クラブは氷見中央クラブです。 

まずは私の名前、高い幸せと書いてコウコウと読みます、

お父さんが、この子が幸せになって欲しいという思いを込

めて、私が生まれる前に決めた名前です。私も自分の幸せ

を追求しつつ、周りに幸せを運びたいと思っています。 

中国語の発音は GAOXING です、嬉しい、ＨAPPY の意味

もあります。私は中国湖北省の出身です、湖北省は中国南

の町です。南といっても、実際は北と南の分界線の周りに

あります、その原因で、食文化は多様で、美食の武漢とも

言われています、南の食文化、北の食文化が混ざってでき

たのは湖北特有な食文化です、うちもお父さんは湖北の

出身いわゆる南の人、お母さんは河北（かほく）つまり北

生まれです。 

湖北は朝ごはんを大事にする町です、朝食は３０種類

ぐらいあります、朝ごはんを食べながら、人と人のつなが

りを深まる。湖北の美食は大体湖と関連しています湖北は

中国では「千湖の湖北」とも言われています、湖からのめ

ぐみがあって、魚、お米、レンコン、などが有名です。湖北

のレンコンは少し違います、口当たりはふわっとしていま

す。機会があれば是非食べてください。 

子供の頃から日本のアニメが好きで、それがきっかけで、

日本の文化に興味が湧き、日本のことをもっと知りたいと

思い、小説や、ドラマ、日本の番組などをみていました。大

学二年の時日本語を独学し始めました、湖北は中国の漆の

産地とも言えるところで大学二年の時に漆科に入って、二

年間「漆」を勉強しました、大学を卒業したあと、もっと漆

を勉強したい気持ちともっと日本の文化を知りたい気持ち

が重なって、大学卒業の後日本へ留学することを決めまし

た。最初の一年間は東京の日本語学校で過ごしました。日

本の環境の良さ、人々の優しさ、芸術、自分の文化への愛

情に感動しました。日本語学校にいる間漆教室にも月四回

で通い、その先生の推薦で芸大で一年間研修生として勉強

しました。研究生終了後帰国して、自分で作品を作りなが

ら、将来のことを考えました。その時富山大学漆芸の卒業

生、同じロータリアンの先輩と Facebook で友達になり、

彼女がアップしていた富山大学の学習風景と林曉先生の作

品を見て、まだまだ日本で勉強したいという気持ちがまだ

湧き、富山への留学を決めました。 

一年生の時院生の授業のほか三年生の螺鈿授業、蒔絵授

業、パソコン製図などの授業もとっていました、３Ｄプリ

ンタ、ＮＣ機械、木工、などいろいろ試しています。文化祭

を参加したり、輪島の祭りに参加したり、夏の風物詩、蛍

を見たりして、日本の風土文化を体験していました。凄く

充実な一年を過ごしました。二年生になった今の課題は修

了制作と復元模造あとはソフトの勉強の三つがあります、 

毎月の例会で、絆を深め、生活の援助を頂き、凄くありが

たいです。前日氷見中央クラブ毎年の慣例で稲刈りに参加

させていただきました。初めての農作業はきついが楽しか

った。沢山タニシを拾いました、今も家で飼っています。

休憩中のお餅も美味しかった。小矢部 RC の書道家の方と

も知り合いになり、楽しい一日でした。忙しくでも生活を

楽しめる人になりたいです。これからも頑張りたいと思い

ます、ご清聴ありがとうございます。 

出席数 本日出席率(mu 含む) 前々回修正出席率 

29 名 71.43％   80.95％ 

第 2338 回例会      2020 年 10 月 2 日(金) 

「外 部 卓 話」   

   ニコニコＢＯＸ報告 

ニコ BOX 累計額   ￥200,000 

 

 

 


